

Mag. Joe Püringer

Wien, 31.1.2010

Stellungnahme zum Entwurf für eine Änderung des Telekommunikationsgesetzes
(Vorratsdatenspeicherung)

ZI. BMVIT-630.333/0001-III/PT2/2009

Sehr geehrte Damen und Herren,

in spreche mich mit Nachdruck gegen die Vorhaben der Vorratsdatenspeicherung aus. Ausschlaggebend dafür ist die unbedingte Priorität der Grundfreiheiten und Grundrechte.

Es geht nicht an, die zivilgesellschaftliche Unschuldsvermutung in eine Schuldvermutung umzubauen.

Sollten EG-Richtlinien diesem Erfordernis entgegen stehen, so sind diese nicht in innerstaatliche Bestimmungen umzusetzen, sondern ist vielmehr gegen diesen EG-Rechtsakt politisch vorzugehen.

Ich schließe mich inhaltlich der Stellungnahme der „ARGE Daten“, die Ihnen vorliegt, an und fordere Sie auf, den Entwurf zurück zu ziehen bzw. diesem im Nationalrat nicht zuzustimmen.

Mit freundlichen Grüßen

Joe Püringer eh